

ABSTRAK

LUSIANA DEWI, 2024. **PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI PROGRAM KELUARGA HARAPAN DALAM MENINGKATKAN KESEHATAN KELUARGA** (Studi pada Program Keluarga Harapan (PKH) di Dinas Sosial Kec.Sukarame Kab.Tasikmalaya). Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Program keluarga harapan (PKH) merupakan salah satu upaya pemerintah dalam pengentasan kemiskinan dan meningkatkan derajat Kesehatan masyarakat. Upaya dalam mencapai tujuan tersebut perlu dilakukan pemberdayaan masyarakat penerima manfaat PKH khususnya dalam masalah kesehatan. Terdapat beberapa permasalahan khususnya pada bidang kesehatan yang banyak terjadi masalah stunting di Desa Sukamenak dimana masalah *stunting*, oleh karena itu dalam PKH terdapat penyuluhan untuk memberkan informasi yang ditujukan kepada masyarakat memperhatikan kualitas gizi anak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui proses Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Meningkatkan Kesehatan Keluarga. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam proses pemberdayaan keluarga penerima PKH menggunakan empat indikator yaitu 1) Indikator *Power within*, dilaksanakan pendamping PKH dengan melakukan menggali potensi dan kepercayaan diri, melakukan kolaborasi dan koordinasi serta memotivasi. 2) Indikator *power to* dijalankan oleh pendamping PKH dengan melakukan edukasi kesehatan sehingga KPM PKH dapat mengakses layanan kesehatan. 3) Indikator *power over*, pendamping PKH membantu berbagai permasalahan yang dihadapi oleh KPM PKH. 4) Indikator *power with*, pendamping PKH melaksanakan program dengan memberntuk Usaha Bersama (KUBE). Kesimpulannya, pemberdayaan program PKH dapat dapat terlihat dari motivasi, kesadaran dan keinginan dalam dirinya untuk berubah,mampu untuk menjangkau akses-akses kesejahteraan.

Kata Kunci: Pemberdayaan, Program Keluarga Harapan, Kesehatan Keluarga